

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
21・5・22(土)
南NEWS no 23

土日の練習は、②の個々のよさを伸ばすためです。ただやらされる練習ではなく、何をうまくやりたいという自分の目当てがないと上達しません。自主練もプラスしたら必ず上手くなります。



強くなるために

強くなるために必要なことは2つ考えられます。矢上の中3の春。埼玉県で学徒総合大会で準優勝しました。浦和の木崎中に敗れて、県チャンピオンの夢は叶わなかったのですが、県で準優勝。

そこまで行けたのは
①人材をスカウトする。
野球部でエース、身体も大きく運動神経抜群の高島君をスカウトしたこと。矢上が引っ張り、鉄壁のセンターバックにコンバートしました。DF陣の守備力は格段にアップしたのです。
友達・知り合いに声をかけてください。

②個々が自分のよさを伸ばす。
中一の時中三の先輩の強烈な左足のシュートにあこがれ、左足のキックの自主練をいつもしていたこと。左右の足でシュートできるCFとして1試合に8点取れたこともありました。

そして何より、みんながサッカーを楽しむ中で、友に優しく、仲間のためにGAMBAる強さを持つ子に育つクラブを創ることによって、仲間も増えていくのです。

5月22日(土)南のホームページをご覧になった方が、お子さんを南の練習に体験参加させています。2人も来てくれました。

コーチの皆さんのいつものレポート、中村元コーチのホームページの作成・運営管理のおかげです。有り難うございます。

今、5月22日(土)PM8時52分、後半のロスタイム4分が終わり、FC東京 vs G大阪戦は1-0でFC東京の勝利でした。

南OB8期生の福井勲君の甥っ子(お姉さんのお子さん)の安部柊斗選手が左のボランチで大活躍していました。

相手陣内を自在に動き回って、DUEL・チャンスメイクをしていました。アップになった顔は柊斗選手のおばあちゃんそっくりでした。

福井君のお母さん(柊斗君のおばあちゃん)は

「柊斗のプレーは勲そっくり！」

とおっしゃっていましたが、顔がおばあちゃんそっくりでした。

コロナが収束してFC東京の試合を観ることができるようになったら、背番号31の柊斗選手をじっくり観たいです。応援したいです。

中村憲剛氏の解説をメモしながら、試合を視ながら、このNEWSを創っていました。

GAMBA NOTE

GAMBA NOTE, しっかりと創っていますか。みんなを成長させるNOTEは、大人になったとき宝物になりますよ。

6年生のカイリ君も素晴らしいノートを作っています。



6年生 カイリ君のGAMBA NOTE

